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Beitrag von „Aless“ vom 24. Juli 2018, 22:30

Hallo Sabine,
ich drücke dir die Daumen, dass sich die Asterix bei den noch kommenden Sämlingen besser 
durchgesetzt hat.:) (Wobei ich mir diese kräftige Farbe trotzdem auch immer wieder gerne 
ansehe)
Und: Urlaub ohne Kakteen geht gar nicht!
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